

## ACI fédération de Lille

### Compte rendu des réunions de rentrée du 1<sup>er</sup> octobre et du 3 octobre 2024



**Merci** aux 36 participants à la réunion de rentrée de la fédération l'ACI de Lille le 1<sup>er</sup> octobre à Lambersart et aux 27 participants le 3 octobre à Marcq en Baroeul.

Comme promis, ci-joint le diaporama avec les éléments présentés et récoltés lors de ces rencontres.

1. Nous avons commencé par une séquence sur la nécessité de **la fondation d'équipes** notamment **pour les plus jeunes**. Comment les intégrer dans le mouvement et les encourager à monter des formules adaptées à leurs besoins ? Nous avons redit ce que l'ACI nous apporte et nous nous sommes posé la question de comment partager ce trésor.
2. Nous avons ensuite, en petits groupes, réfléchi au thème d'année de l'enquête : « **Artisans d'humanité aujourd'hui ?** ».

Grâce à l'outil Wooclap nous avons écrit ce qu'évoque pour nous le mot « **Artisans** ». Les idées émises constituent des nuages de mots

Le 1<sup>er</sup> octobre



Le 3 octobre



En équipe, nous réfléchissons, mais nous n'oublions jamais d'agir. Être en mouvement, c'est cela aussi : transformer la réflexion en action.

Le mot « Artisans » de l'enquête résonne avec le mot « Action » de l'ACI.



**Quelques pistes pour avancer dans l'enquête.** Chacun des quatre prochains « Courrier de l'ACI » abordera un angle spécifique de l'enquête :

- **Septembre** : La question de la vie familiale.
- **Décembre** : La qualité de nos vies professionnelles et associatives.
- **Mars** : La gestion de nos biens communs.
- **Juin** : Une attention sur notre fonctionnement en société.

### 3. Nous avons relu quelques conseils pour un **bon fonctionnement des équipes.**

Un document diffusé l'an dernier « Dans mon équipe je suis.. » rappelle les différents points d'attention.

Une relecture du fonctionnement d'équipe est bénéfique : comment je prépare la réunion, comment j'écoute, comment j'interviens comme membre d'équipe dans la réunion...

L'importance de l'animateur. Il favorise la prise de parole de chacun et encourage à suivre la méthode du « regarder, discerner, transformer ». En fin de réunion il pose la question « avec quoi je repars ».

Le rédacteur du compte rendu de réunion. Les comptes-rendus permettent à l'équipe de relire son cheminement, de voir comment on a avancé ou non, de faire remonter ses réflexions.

Ils sont à envoyer à l'équipe de relecture de Lille à l'adresse [comptesrendusACILille@gmail.com](mailto:comptesrendusACILille@gmail.com) . Une intéressante synthèse vous est partagée à mi-année. L'équipe de relecture cherche à s'élargir : ne pas hésiter à la contacter en utilisant l'adresse ci-dessus. Les comptes rendus sont aussi à envoyer à la commission relecture nationale à l'adresse [comptesrendus@ACIfrance.com](mailto:comptesrendus@ACIfrance.com) . Ils servent à nourrir le mouvement des sujets que nous débattons.



### 4. **Quelques infos** ont été données :

- **Un concert de Laurent Grzybowski** le 1/11/2024 à 16h à l'église St Paul à Marcq
- **Evangile et Vie** le 24/11/2024 à 10h, salle St Paul à Marcq
- **« Dieu où es-tu ? » avec le frère Nicolas Burle** le 27/11/2024 de 14h à 16h ou de 20h à 22h, salle St Paul
- **Journée « Accompagner la méditation, no problème ! »** le 2/02/2025
- **Université d'été de l'ACI à Lille** les 12-13 et 14 juillet. Venez préparer avec nous !
- **La cotisation** est le signe d'appartenance au Mouvement. Elle donne de la visibilité à l'ACI. Pourquoi ne pas cotiser lors d'une réunion d'équipe ?

## 5. Françoise nous a donné quelques pistes pour la **méditation de l'année** **« Dieu, où es-tu ? »**

Pourquoi ce thème ? Cette question a un écho dans le monde d'aujourd'hui. Le thème fait aussi suite à la méditation précédente « Ancrés sans l'espérance ». « Dieu, où es-tu ? » est une question souvent posée dans la Bible et chez nos contemporains.

L'équipe ACI est le lieu où nous pouvons exprimer nos doutes, confronter nos réponses à celle des autres, interroger ou fortifier notre foi.

Chaque temps de l'année liturgique offre à découvrir une facette du visage de Dieu (voir Courrier 211 p.24) peut nous aider à progresser sur ce thème, elle offre à découvrir . C'est pourquoi la commission Méditation nous fera découvrir, au fil des quatre Courriers de l'année, les différents textes en lien avec l'année liturgique :

- Dieu quasi, voire totalement absent / temps ordinaire et Avent
- Dieu se montre discrètement / Noël et temps ordinaire
- Dieu intervient, Dieu répond, Dieu sert / Carême et semaine sainte
- Dieu présent en tout et en tous / Pâques et Pentecôte

Si possible choisir un texte par Courrier pour voir notre progression.

Plusieurs méthodes sont possibles : partir des textes bibliques, du témoignage de Marie-Delphine Umwigeme (Courrier 212 p. 28), de nos faits de vie...

La rencontre s'est conclue par **une prière** (voir en pièce jointe).

N'hésitez pas à répondre simplement à ce mail avec **vos réactions, vos idées, vos suggestions**. Votre réponse encouragera l'équipe qui a préparé cette rencontre et elle aidera à rendre les prochaines encore plus vivantes.

[Merci pour votre participation à l'ACI.](#)



Une rencontre sous un autre format est proposée par les fédés de Roubaix et Tourcoing le dimanche 13 octobre de 9h30 à 12h rue du Coquinage, BONDUES. Tout le monde y est invité, les enfants seront pris en charge.